

Sitzung 2015-03-18

Protokoll
Datum=18.03.2015
Zeit=18:00 -
Protokollant=Johannes
Redeleitung=Tobio
Anwesende=Max, Johannes, Michael, Gregor, Tobio, Viktor, Jojo, Nicole, Jonas K., Rebecca, Stefan

Post

- 10 Tickets für die CeBIT
- USB-Stick mit Flaschenöffner, gefunden im C-Pool
- Strichlisten, nicht bezahlt haben Sören
- zwei Mikro-USB-Kabel
- Einladung zur Firmenkontaktbörse der IT Sicherheit

Emails

- Sven Amann fragt an, ob er am Wochenende die Kaffeemaschine und Tassen ausleihen kann. Tobias schreibt ihm, dass das kein Problem ist.
- Natalie möchte während des Ostercamps in der Fachschaft Dinge lagern.
- Franziska möchte weiterhin in der Vergabekommission des Deutschlandstipendiums arbeiten. Keine anderen Interessenten.
- diverse Verteileranfragen

Mitteilungen

- Mr. Coffee hatte wieder Besucher - bitte regelmäßig Satzbehälter leeren!
- Dr. Gallenbacher betreut ab sofort die Anwendungsfächer
- Am Montag hat das Arbeitstreffen stattgefunden
- Bitte mehr Leute täglich in der Poststelle vorbeischauen und die Post abholen !1!!!!

Termine

- Samstag 10:40 Uhr Besichtigung des Hessischen Landesmuseums
- Donnerstag 9.4. FBR
- 14.4. FSK

Rückblick

- die neuen Stühle sind bereits da, die Tische stehen im Möbellager. Momentan steht ein weiterer Stuhl mit der Aufschrift Fachschaft im Keller. Wir haben außerdem ein Flipchart genommen.

Unterausschüsse & Gremien

Arbeitstreffen

- Nadja hat das Inforz-SVN aufgeräumt
- erste Entwürfe für Poster im LZI wurden erarbeitet
- Es wurde über das Inforz diskutiert. Ende April / Anfang Mai soll ein neues Inforz erscheinen.
- die Vorlage für Gedächtnisprotokolle von mündlichen Prüfungen wurde ins Englische übersetzt
- zum Testen von Designänderungen existiert nun ein Klon der Webseite
- Es wurde an der Vereinssatzung gearbeitet. Demnächst soll es ein Treffen geben, an dem ausschließlich über die Satzung diskutiert wird.

FSK

- Der AStA ruft dazu auf, Ideen zu KIVA mitzuteilen

•

“

- Das FSK-Wochenende findet vom 17. bis 19. April statt.

Aufgaben

TOPs

“

UA Informatikerinnen (Nadja)

- In den vergangenen paar Jahren hat der UA Informatikerinnen die meiste Zeit aus 1-2 Personen bestanden. Die Aufgaben belaufen sich inzwischen quasi auf die Betreuung des Verteilers, der von Frauenbeauftragten und Gleichstellungsbeauftragten gelegentlich verwendet wird, sowie der Organisation von Girls Day und Schülerinnen Schnuppertagen.
- Es soll mit allen, die sich dafür etwas interessieren besprochen werden ob, wie und wozu der UA weitergeführt werden soll. Welche Aufgaben sollen weiterhin übernommen werden, welche könnten vielleicht hinzukommen und welche sollten in einen anderen Aufgabenbereich (in- oder außerhalb der FS) fallen.
- Wer irgendwelche Fragen dazu hat was der UA macht, für was er gegründet wurde, wo die Probleme liegen o.ä. kann sich gerne an Nadja wenden.
- Ansonsten wird Nadja vermutlich demnächst über fs@ aufrufen wer sich gerne in die Überlegungen einbringen möchte. Alle Interessierten (auch wenn sie nicht auf fs@ stehen) sollten sich an sie direkt oder an die Mailadresse des UAs wenden. Sie wird dann ein Treffen ansetzen.

“

- Der TOP wird auf einer kommenden Sitzung weiter diskutiert.

Webseite / Wiki (Stefan)

- auf dem Arbeitstreffen wurden Vorschläge zu einem besseren Design der Webseite erarbeitet
- in der Titelzeile soll ein Link zum Wiki ergänzt werden
- Die Navigationszeile darunter soll in eine seitliche Spalte umgewandelt werden.
- Es wurde darüber diskutiert, eine andere Farbe als das bisherige Orange zu wählen. Zum Beispiel Grün oder Petrol.
- Die Webseite soll zum Aushängeschild der Fachschaft werden. Dinge, die eher für Fachschaftler gedacht sind, sollen in das Wiki umgezogen werden.
- Vorschlag: an zentraler Stelle einen Sprachenumschalter einbauen. Zunächst vielleicht eine Liste aller englischen Seiten erstellen.
- Weiteres wird durch den UA Öffentlichkeitsarbeit und das Webseitenteam erarbeitet werden und dann auf einer Sitzung zur Abstimmung gestellt.

Sonstiges

Meinungsbild |titel=Beschluß:

Viktor Pfanschilling möchte gerne auf fs@ gesetzt werden, da er an Wiki und Webseite mitarbeitet.

Ja

Nein

Enthaltung

Meinungsbild titel=Beschluß:		
10	0	2

- Die Sitzung wird geschlossen um 19:11 FSZ

Revision #1

Created 17 October 2019 16:19:08 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen